

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. - Martes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante.-Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes
en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.° y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.° y 6'15 t.

ADVERTENCIA.

Suplicamos á los señeres que vienen recibiendo nuestra publicacion desde su comienzo, sin interrupcion alguna, se sirvan hacer efectivo el importe de sus suscripciones por el tiempo que juzguen conveniente, con el objeto de regularizar la Administracion.

Los pagos pueden hacerse bien en libranza del Giro mútuo, en sellos de Correo ó valiéndose de algun amigo que tengan en ésta y quiera hacerles el adelanto que le indiquen.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Agustin obispo, doctor y fundador, natural de Tagaste, en Africa. Se convirtió á la fe á los treinta y tres años; fué bautizado por san Ambrosio y ordenado de sacerdote por Valerio. Creado obispo de Hipona, trabajó mucho para confutar la heregia de Arrio y de otros sectarios. Escribió una regla para los canónigos de su catedral, la cual abrazaron despues varios fundadores de las órdenes religiosas. Terminó su gloriosa carrera en Bona el año 430 segun Baronio, y segun san Próspero en el de 433.

CULTOS.—*Mañana sábado.*—En el Socorro continuan las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis, á las diez nona y misa mayor con sermon que dirá D. Matías Compañy. A las cinco y media de la tarde se cantarán solemnes maitines y laudes en honra de la Virgen de la Consolacion y la reserva, se puede ganar indulgencia plenaria.

En la Concepcion se celebrará la fiesta de San Agustin, á las diez misa mayor con exposicion y sermon que pronunciará D. Andres Nicolau.

En Santa Magdalena igual festividad, á las diez misa mayor con sermon por D. Guillermo Pujol.

En la Consolacion al anochecer, despues de la novena, se cantarán solemnes completas en preparacion á la festividad de la Virgen su titular.

CORTE DE MARIA.—En Santa Magdalena, á la Virgen de la Misericordia.

GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletin oficial* número 2.112 correspondiente al 26 del actual.

La Diputacion provincial publica el presupuesto ordinario vigente para los efectos correspondientes.

Administracion Económica de las Baleares.—

Relacion de los compradores de fincas y redimentos de censos de Bienes Nacionales, á los cuales se les avisa que les vencen pagarés durante el mes de Septiembre próximo.

Queda suprimida la plaza de visitador de la Renta del Sello del Estado que con el carácter de interinidad existe en esta provincia.

Negociado de impuestos.—Se avisa de nuevo á los Ayuntamientos de que hagan efectivo en la caja de esta Administracion económica el importe del primer trimestre del cupo de consumos, cereales y sal.

Reales órdenes del ministerio de la Gobernacion.

Factoria de Subsistencias de Palma.—Nota de las compras verificadas en dicha factoria durante la primera decena del mes de Agosto.

— Hemos tenido el gusto de examinar la fotografia del cenotafio que S. A. R. el Archiduque Luis Salvador ha remitido á nuestra isla con objeto de colocarlo en su predio Miramar. Dicho monumento, que dedica á la memoria de su malogrado amigo y secretario Sr. Wiborny, esíá tallado en mármol y se compone de un basamento sencillo de base rectangular, sobre el cual descuella un grupo alegórico. Una de las dos estatuas representa el ángel del juicio final en el momento de descender sobre el cadáver de Wiborny para anunciarle que su alma ha sido llamada por el Eterno para entrar en la mansion de los justos. La estatua yacente del Sr. Wiborny, cuya fisonomía está magistralmente interpretada, se ve en el acto de incorporarse manifestando su leda sorpresa.

No siendo nuestro objeto emitir un juicio sobre las condiciones artísticas de este monumento, y por otra parte, no habiendo visto todavía el original en mármol, nos limitaremos á consignar que es obra de uno de los más reputados escultores de Italia. Su valor, segun se nos ha informado, no baja de 37.000 pesetas.

La manera cómo el Sr. Archiduque trata de honrar la memoria del que fué su digno secretario es una prueba más de la nobleza de sentimientos que siempre hemos admirado en dicho señor. Miramar habrá añadido al número de sus joyas artísticas la que lijeramente acabamos de describir.

— Hemos visto tambien un ejemplar de la nueva obra escrita por el mencionado Sr. Archiduque, cuyo título es como sigue: *Die Karawanen-Strasse von Aegypten nach Syrien.*—Prag, druck und verlag von Heinr. Mercy, 1879. (Un volumen en 4.º de X-88 páginas, con 22 láminas y una viñeta final).

Segun parece, trata de obsequiar á los señores de Mallorca con quienes mantiene alguna relacion con un ejemplar de dicha obra. Este será otro acto de generosidad que sus amigos tendremos que agradecerle.

— Dice nuestro colega *El Isleño* que la empresa del vapor *María*, despues del viaje de recreo á Mahon, proyecta otro de mayor importancia, que regularmente tendrá aceptacion, atendiendo los puntos en que ha de tocar y la baratura con que podrá hacerse el viaje.

La idea es salir del puerto de Palma el 13 de Setiembre para Barcelona y Civitavechia donde dejará los pasajeros que quieran ir á Roma y á quienes esperará en Nápoles. Desde este punto saldrá para Alejandría y Jaffa y despues hará el retorno por Génova, Malta ó Marsella.

El viaje durará de 35 á 40 días y los pasajes costarán 120 duros en primera, 90 en segunda y 60 en tercera inclusa la manutencion. Siendo pues dicho viaje tan económico, es de creer que serán muchas las personas que querrán aprovechar ocasion tan propicia como la presente para visitar ciudades de tanta importancia.

— Segun datos oficiales, hay en Madrid 97 cafés, 914 tiendas de ultramarinos, 1,233 de vino y licores, 156 farmacias, 31 fondas, 176 casas de huéspedes (que pagan contribucion), 400 peluquerías y barberías, 403 tiendas de modas y sedas, 301 de zapatos, 196 sastrerías, 179 periódicos y revistas de todas clases, 100 imprentas, 42 librerías, 143 estancas, 102 confiterías y 89 tahonas.

— Nuestro particular amigo y laborioso colaborador D. Bartolomé Ferrá nos ha remitido el siguiente escrito:

Sr. Director de EL ÁNCORA.

Muy señor mio y de toda mi consideracion: suplico á V. tenga á bien insertar en su diario el siguiente comunicado que con fecha 25 del corriente remití al Sr. Director de *El Demócrata*, y que hasta ahora no he visto se haya dignado insertar: por cuyo favor le doy anticipadamente las gracias.—Palma 27 Agosto de 1880.—BARTOLOMÉ FERRÁ.

COMUNICADO.

Sr. D. Gabriel Castellá.

Muy señor mio y de toda mi consideracion: habiendo leído en *El Demócrata* de ayer, diario de su propiedad y direccion, un suelto que se ocupa de mi insignificante persona, no puedo menos de agradecer sinceramente las lisonjeras frases que con relacion á la iglesia de Son Rapiña me prodiga; mas al mismo tiempo cumple á mi deber manifestar á V. cuanto me sorprendió la asercion intercalada «*que en política distamos tanto*»... Conmigo no puede rezar tal distancia, siendo como es público y notorio que jamás me he afiliado ni pienso afiliarme, mientras Dios me conservé el uso de razon, á partido político alguno. Todas las formas de Gobierno para mí son muy aceptables; todos los hombres políticos de oficio que respectivamente se afanan para imponernos sus sistemas me son igualmente antipáticos. He aquí mi *credo impolítico*. Por consiguiente es de todo punto imposible *medir la distancia* que pueda separarnos en un terreno que no piso; nadie puede argüirme de haber llevado un grano de arena á esa torre de Babel que continuamente se hunde sobre sus enemistados constructores.

Si, distinguiendo bien las ideas; el benévolo y para mí respetable redactor del suelto hubiese hecho referencia á las que profeso en materias de Religion, no tendría reparo en afirmar que realmente la distancia que me separa de la Redaccion de *El Demócrata* es infinita; así lo han demostrado, en distintas ocasiones mis escritos y los de este diario.

Hecha esta manifestacion que suplico haga V. insertar en el mismo, me ofrezco S. S. Q. B. S. M.

BARTOLOMÉ FERRÁ.

Palma 27 Agosto de 1880.

CORREO DE AYER.

De los periódicos recibidos por vía de Alcudia tomamos lo siguiente:

— La agencia *Havas* publica los siguiente telégramas:

«Berna 21 de agosto.—Los individuos del congreso internacional para la codificacion del derecho de gentes llegan aquí de todos los países de Europa, de América y hasta de la China para tomar parte en las tareas del congreso que abre sus sesiones el martes á las dos de la tarde en el salon del consejo nacional en el Palacio federal. Los trabajos preparatorios han comenzado bajo la direccion del profesor de derecho M. Koenig de Berna. Presidirá el congreso M. Welté, presidente de la Confederacion, quien pronunciará el martes el discurso de apertura. M. Hammer, consejero federal, ha sido designado como vicepresidente honorario.

Dirigirá las deliberaciones M. R. J. Chilimore, juez del almirantazgo en el tribunal supremo de Justicia de Lóndres. Tendrán sus delegados los Estados Unidos, la China, Dinamarca, Francia, Inglaterra, Italia, el Japon, Holanda, Suecia y Noruega, Austria, Bélgica, Canadá, Ceilan, la India, Rusia y Suiza.

El programa de los debates comprende tres capítulos: derecho público internacional, derecho mercantil y derecho marítimo internacional.

Roma 22 de agosto.—Se han enviado instrucciones á los obispos de Bélgica para que llegue á noticia de los habitantes la alocucion del Papa. Los prelados y el clero deberán hacer todos sus esfuerzos para mejorar sus escuelas y establecer nuevas en competencia con las del gobierno, pero sin apartarse en lo mas mínimo de los límites legales.

En la cuestion de los obispos y las corporaciones religiosas de Inglaterra el Vaticano ha adoptado un término medio. Los religiosos se prestarán á las peticiones de los obispos para los servicios religiosos en las localidades donde se necesite de ellos, pero sin perder su carácter y continuando bajo la vigilancia de sus superiores inmediatos. Se espera la contestacion del cardenal Manning sobre este asunto.

— Escriben de Cork con fecha del 17 de agosto:

«Ayer circuló en esta ciudad el rumor de haberse encontrado cierta cantidad de pólvora en el tunel del ferrocarril precisamente debajo del cuartel y que habia sido evidentemente puesta allí con la intencion de producir una voladura.

En un principio se creyó que era una falsa alarma, pero muy pronto se reconoció que era verdad y que en el sitio indicado se habian colocado dos barriles de pólvora. Se supone que á no haberse descubierto se hubiesen puesto otros barriles. Se organizó inmediatamente una patrulla de 80 soldados bajo el mando de oficiales y la vigilancia sigue siendo rigurosa.

Se empieza á temer un próximo movimiento bastante formal dirigido por las sociedades secretas que son mas numerosas, mas ricas y mas influyentes y están mejor organizadas, especialmente el Fenianismo, de lo que se cree generalmente.»

— El Papa en el Consistorio no ha dicho una palabra acerca del estado de la cuestion religiosa en Francia. La alocucion pontificia se ocupa esclusivamente de Bélgica; el nombre de Francia ni siquiera se cita en ella.

Se asegura que si Leon XIII ha guardado esta reserva, es porque habia recibido previamente del gobierno francés el aviso confidencial de que los decretos del 29 de marzo contra las Congregaciones se dejan abandonados; que el ministerio se contentará con lo que se ha hecho contra los jesuitas, y que para las demás Congregaciones hará regularizar su situacion por medio de una ley sobre las asociaciones que se presentará á las Cámaras en cuanto reanuden sus tareas en el próximo noviembre.

— Ha ocurrido un hecho sin precedente en los anales judiciales franceses, hecho que revela el triste progreso consumado en ciertos ánimos por las doctrinas ateas.

Este hecho que puede compararse con el caso reciente de M. Bradlaugh en el Parlamento inglés, ha ocurrido en el tribunal de Assises de Grenoble, y si lo consigno, es solamente como un sintoma del estado moral é intelectual de nuestro país.

Los jurados que entienden en las causas criminales, deben, antes de dar su veredicto, pronunciar esta fórmula equivalente en cierto modo á un juramento: Delante de Dios y de los hombres..... Uno de los jurados se ha negado á proferir este juramento, no reconociendo, segun ha dicho, la existencia de Dios. En vano el presidente le ha dirigido observaciones tan levantadas como cuerdas; el jurado ha persistido en su negativa, y el tribunal de Assises, á pesar de lo grave de esta irregularidad, ha creído que podia seguir adelante.

— Ya estan preparados en el Vaticano los lindos regalos que Leon XIII destina tanto á su ahijado el principe ó infanta que dé á luz la Reina de España, como á los jóvenes novios la princesa de Bélgica y el archiduque Rodolfo de Austria. A propósito de estas bodas, que tanto llaman la atencion de Europa, acaso [agradará á mis lectoras saber que la túnica de encaje, regalo de sus padres, que llevará el dia de su enlace se estima en dos millones, y que en ella han trabajado durante cuatro meses las trescientas mejores encajeras de Flandes. Tiene los escudos de armas de Austria y Bélgica, juntamente con los de las ciudades mas importantes de una y otra nacion. Pero como esta clase de dibujos habria podido hacer pesada la túnica, no obstante la belleza del encaje, las verdaderas artistas que la han dirigido han enlazado todos estos escudos con flores de una belleza y ligereza tal que encantan por su gusto y su admirable trabajo.

— Vuelven á agravarse las dificultades entre la Francia y la Italia por las cuestiones de ferro-carriles y estaciones navales con ellos enlazadas en la Regencia de Tunez. En el fondo se trata de quién preparará mejor el terreno para una influencia preponderante en la Regencia berberisca.

— A propósito de cuestiones internacionales, es interesantísima la correspondencia recientemente publicadada, que en 1868 medió entre el célebre Mazzini y el principe de Bismarck. Rotas las negociaciones que Mazzini habia entablado directamente con el Rey Victor Manuel para que cambiando el gabinete conservador que regia los destinos de Italia ésta completase su unidad yendo á Roma á despecho de la Francia, el célebre agitador se dirigió al gran canciller del Imperio germánico, afirmándole hallar-

se próximo á ajustarse un tratado entre el reino italico y Napoleon, en virtud del cual aquél se comprometia á poner sesenta mil hombres á disposicion de Francia en una guerra que ya se dibujaba con la Prusia.

No creyendo Mazzini en las promesas de Napoleon de abandonar á Roma, acudió á Bismarck pidiéndole un millon de francos y dos mil fusiles, con cuyos medios estaba seguro de derripar el gobierno que dirigia la politica en Italia y lograr que Victor Manuel rompiendo sus lazos con el Imperio estrechase una alianza con Alemania. Bismarck no despreció la propuesta y las negociaciones siguieron mucho tiempo, influyendo la agitacion producida por Mazzini en que la Italia no estuviese al lado de la Francia cuando llegaron para ésta los dias de sus grandes pruebas.

—Estos dias han ocurrido, entre otros, los siguientes sucesos:

En el término de Goizueta se ha presentado una partida armada: la bandera es conocida; son ladrones.

Un ex-alcalde primero y un ex-alcalde segundo de Navas (Sevilla) han sido capturados, suponiéndoles autores de la fractura de una reja de hierro, que separaba de los transeantes la depositaria de fondos municipales.

En la venta de la Herrería, provincia y término municipal de Málaga, se presentaron uno de estos dias algunos hombres que fingiéndose recaudadores de frutos por cuenta de la administracion pública, se llevaron una cantidad de almendra.

Hace dos dias fué saqueada la iglesia de Maqueda, provincia de Toledo.

Han sido presos en Vigo cuatro vecinos, presuntos autores del asesinato de un tripulante de la escuadra inglesa.

Se ha descubierto un principio de escalo en las atarjeas de la casa núm. 5 de la plaza del Progreso.

En Santander se ha dictado auto de prision contra un funcionario de orden público, pero el funcionario ha apelado á la estratagema de la fuga.

Los guardias de la acequia de Sagunto han sido desarmados para remplazarlos por otros más adictos á la situacion.

Los vecinos de la comarca lindante con la sierra de Alcubierre, en Huesca, no pueden vivir por *mor* de los secuestradores que vagan por aquellos alrededores.

De la Administracion de Oviedo han desaparecido ciento diez mil pesetas en calderilla y en documentos.

En el resto de la Península no ocurre novedad.

— Con fecha 19 escriben desde Paris á el *Diario Católico*, periódico de Zaragoza.

«En Bayona reside actualmente el señor D. Candido Nocedal, á quien tuve el gusto de visitar ayer, y en el mismo hotel donde este se hospeda, se aloja tambien el general carlista D. Rafael Tristany, á quien he tenido igualmente el placer de saludar.

Y ya que hablo del Sr. Nocedal debo hacer presente; para que sus lectores lo sepan, que he visto y *he leído* un autógrafo del Sr. Duque de Madrid, fechado en Paris el 6 del corriente, por el cual se confirma al Sr. Nocedal en el *cargo* que venia disfrutando en el partido tradicionalista.

Tambien he visto y he leído otros documentos curiosísimos, de los cuales no puedo ni debo decir una palabra.

Al llegar á esta parte de mi carta se me asegura que en breve deben atravesar la frontera en direccion á Paris algunos redactores de *La Fé*.

Ignoro la exactitud de la noticia, limitándome, por consiguiente, á comunicarla tal cual se me ha dado.

Lo que sí puedo asegurar á V., porque me consta, es que D. Carlos, acompañado de su augusta esposa é hijos, reside actualmente en Saboya, en donde se propone pasar toda la estacion de los calores.

— Dice un periódico que en la Habana llamaba la atencion á la salida del último correo la jóven mejicana Lucía Zárate. Es segun dice quien la ha visto, la mujer más pequeña del mundo indudablemente, la enana de las enanas, y la violacion más sorprendente de las leyes de la naturaleza. Tiene diez y seis años, mide 18 pulgadas de estatura y pesa cuatro libras y media, lo cual no obsta para que sea en su pequeñez una mujer perfecta por la armoniosa proporcion de sus miembros y formas. Es aguda de ingenio, ágil, galante, y un talento jovial y habla el español y el ingles. Se calculaba en 200,000 pesos los productos que allí rendiria su exhibicion al público.

— Ayer ingresó en el Asilo del Pardo una señora asturiana ó gallega de 100 años de edad que se hallaba en esta córte completamente abandonada.

— En la calle del Grafal, núm. 11, piso último, dice un periódico, vive una anciana de 110 años, que además de conservarse en un perfecto estado de salud, trabaja aún y se sostiene de sus labores, sube y baja frecuentemente la empinada y larga escalera de su morada, y se la vé siempre ágil y dispuesta.

— En las excavaciones que se están practicando en la calle de Curia de Pamplona ha sido encontrado el pomo de una espada, perteneciente sin duda á los tiempos en que Roma dominaba en España, perfectamente conservado.

Dicho pomo es de bronce, y representa una cabeza humana cubierta con un casco de los que usaban los antiguos guerreros del Tiber.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 26.

De Mahon en 12 horas vapor Mahones, de 137 ton., cap. D. Miguej Tuduri, con 16 mar., 12 pas., balija y efectos.

De Tarragona en 3 dias laud Jóven Maria, de 36 ton., pat. José Quesada, con 9 mar. y garbanzos.

De Barcelona en 7 dias goleta S. Mariano, de 42 ton., pat. Antonio Masot, con 4 mar., 1 pas., cueros y efectos.

De Ibiza en 3 dias laud Angela, de 19 ton., pat. José Martorell, con 6 mar., 9 pas., habas y efectos.

De Cète en 5 dias pailebot S. Antonio, de 59 ton., pat. Juan Pujol, con 7 mar. y lastre.

De Barcelona en 4 dias bergantin Pelayo, de 157 ton., cap. D. Pablo Ferrer, con 5 mar., 1 pas. y lastre.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 26.

Para Valencia vapor Jaime II, de 289 ton., cap. Benito Pomar, con 21 mar., 64 pas., balija y efectos.

Para Calpe laud Amparo, de 9 ton., pat. Jaime Moragues, con 6 mar., habas y efectos.

Para Argel laud S. Buenaventura, de 42 ton., pat. Jaime Rebas, con 7 mar. y escobas.

Para Barcelona balandra Jóven Francisca, de 47 ton., pat. Bernardo Alberti, con 6 mar., 2 pas., algarrobas y efectos.

FÉRIAS Y FIESTAS EN PALMA.

Comision denominadora.—Esta Comision, elegida en la reunion celebrada el dia 22 de los corrientes en el local del Ateneo Balear con el objeto de proponer las personas que han de componer la Junta organizadora de ferias y fiestas que se proyectan celebrar en esta capital, convoca á cuantos se interesan por la realizacion de este pensamiento á la reunion general que se verificará en el mismo local del Ateneo el domingo próximo 29 de los corrientes á las siete de la tarde al objeto indicado. Palma 26 de Agosto de 1880.—La Comision.

VIAJE DE RECREO Á MAHON

VAPOR TRASATLÁNTICO ESPAÑOL MARÍA

Al objeto de complacer los deseos del público y siendo en número bastante regular los pasajeros que se habían suscrito para el viaje que debía emprender el *Mallorca* para dicho punto, se ha acordado verificarlo con el vapor trasatlántico *Maria* que saldrá de este puerto para el de Mahon á las 6 de la mañana del dia 28 del corriente y del de Mahon para esta el 31 á las 6 de la misma.

Las personas que se hayan suscrito y las que deseen verificar dicho viaje, se servirán pasar á cualquiera de los puntos de suscripcion á recoger su correspondiente pasaje.

El precio del pasaje, ida y vuelta, es de 50 reales.

La suscripcion á dicho viaje estará abierta hasta el dia 26 en los puntos siguientes:

Despacho de la Empresa Mallorquina de vapores:

Agencia de los Sres. Escalas y Comellas, Plaza de Copiñas.

Id. « Bauzá y Togores id. id.

Camisería « Pons y Bonet, id. Cort.

Sucursal de la Compañía fabril «Singer.» Calle Jaime II.

En caso de no despacharse número suficiente de billetes, se devolverá el importe á los que lo hayan satisfecho y no se efectuara el viaje.

BOTICA CENTRAL: Peregil.—Este antiguo y acreditado establecimiento recientemente restaurado, ofrece al público sus esmerados servicios. El dueño, Sr. Antich, es el único que por sí mismo despacha las recetas sin fiarlas á practicantes, lo cual es para sus clientes una garantía de exactitud y de acierto sumamente recomendables.

VENTAS.—A voluntad de su dueño se vende una casa de recreo, piso alto y bajo, con media cuarterada de almendral con higueras, sita en el Pont d'Inca, junto al oratorio Llatse vey, cerca de la Estacion del Ferro-carril.

Para su trato verse con D. Pedro de A. Peña, calle Molineros, 12, entresuelo, quien dará los antecedentes que se deseen.

SACOS DE YUTE

de todas clases.

Fabrica de la calle de los Olmos.—Precios muy baratos.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 26 á las 5'15 t.

(Recibido el 25 á las 6'37 t.)

La Gaceta publica las reglas para el reembolso de los bonos del Tesoro de Cuba.

En el Consejo de ministros presidido por el rey se ha ocupado de las elecciones.

Todos los partidos lucharán.

El cardenal Nina se ha agravado.

3 por 100 interior 19'87.—Exterior 20'60.—Bonos 99'00.

Madrid 26 á las 7'15 t.

(Recibido el 26 á las 9'44 n.)

Por telegrama oficial de Filipinas se participa el derribo de la machina sin desgracias personales. Se han pedido detalles.

Han sido presos en Málaga algunos individuos que fijaban en las esquinas hojas revolucionarias internacionalistas: el orden inalterable.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado y fin, 19'875.—Fin Agosto, 19'975.—Paris 3 por 100 interior contado 19'55.—Banco de España, 285'50.—Barcelona 3 por 100 interior contado 19'91 1/4.—Coloniales 133'50.—Nortes 75'50.—Francias, 126'50.—Ebros, 13'50.—Empréstito de Cuba, 92'25.—Palma 3 por 100 interior contado, 19'875.